

La Direction s'intéresse également aux réunions des associations internationales francophones à caractère privé. C'est ainsi qu'elle a donné un appui à la participation canadienne au Congrès annuel de l'Institut de Droit d'expression française (IDEF) à Bujumbura, au Burundi, du 10 au 18 août. Elle a aussi coopéré à l'organisation d'un congrès de l'Association internationale des Parlementaires de langue française à Ottawa, Montréal et Québec du 16 au 21 septembre, dont l'hôte fut le président de la Chambre des Communes, M. Lucien Lamoureux. Enfin, la Direction a continué d'appuyer l'Association des universités partiellement ou entièrement de langue française (AUPELF) et de s'intéresser aux activités d'autres associations privées telle l'Association internationale de solidarité francophone (AISF) dont le congrès constitutif eut lieu en France à Marly-le-Roi du 25 au 28 mai, et le Conseil international de la langue française.